

Fecha 18.04.2015	Sección Estados	Página 25
----------------------------	---------------------------	---------------------

Ejidatarios de QR suspenden bloqueos

Cancún, QR. Ejidatarios del municipio Felipe Carrillo Puerto suspendieron el bloqueo de las carreteras que conducen a las ciudades de Valladolid y Mérida —que mantuvieron nueve días— tras acordar con representantes del gobierno federal un pago por sus terrenos utilizados en la construcción de dos distribuidores viales, informó el presidente del comisariado ejidal, Clementino Ku Pacab. No se determinó el monto de la indemnización, pero los ejidatarios demandan 8 millones de pesos por la afectación de 8.2 hectáreas para la construcción de dos puentes en el libramiento que da salida de Carrillo Puerto a Mérida y a Valladolid. El delegado de la Secretaría de Gobernación, Leopoldo Proal Bustos, informó que el Instituto de Administración y Avalúos de Bienes Nacionales hará una propuesta de pago. Entre los acuerdos, agregó, se determinó que la Procuraduría Agraria acompañe al ejido en la gestión ante el Tribunal Agrario del distrito 44 (Quintana Roo). El motivo: dar celeridad y agilización al proceso legal de afectación de tierras en el ejido Carrillo Puerto. Clementino Ku apuntó que se analizará la propuesta que haga la Secretaría de Desarrollo Carretero de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes respecto de la superficie afectada, y de aceptarse proceder.

CARLOS ÁGUILA, CORRESPONSAL

